



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校  
令和4年度学校だよりNo.35  
令和4年12月23日  
会津美里町立宮川小学校長 星 潔

## 第2学期のご支援・ご協力に感謝いたします！

1番長い2学期も今日で終了しました。新型コロナウイルス感染症はありましたが、大きな事故等もなく、無事にこの日を迎えられたことに対しまして、保護者の皆様のご支援、ご協力に心より感謝いたします。本当にありがとうございました。さて明日24日(土)より1月9日(月)まで、17日間の冬季休業になります。感染対策をして、安全に気を付けながら、何か新しいことにチャレンジする「史上最高の冬休み」を子どもたちが過ごし、1月10日(火)の第3学期始業式に、また元気な笑顔で登校してくることを楽しみにしています。本当に第2学期のご支援・ご協力に心より感謝いたします。重ねて御礼申し上げます。

## 授業の様子から！

### 地区子ども会！

12月14日(水)の「宮川タイム」の時間に地区児童会を行いました。2学期の反省と冬休みに向けての話し合いがメインです。反省を聞いてみるとどの班もだいたいはきちんとできていたようです。今回の話し合いを受けて、安全な冬休みが過ごせるようにしてほしいと思います。ご家庭や地域でも子どもたちのことを見守っていただければありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。



## 愛校活動！

12月21日(水)に学校全体をきれいにする大掃除「愛校活動」を全校生で行いました。子ども達は2学期にお世話になった教室や特別教室などを、一生懸命にきれいにしていました。これできれいな校舎で新年を迎えることができます。「**チ-ム宮川**」全校生が愛校活動にしっかりと取り組みました!!



## スキー教室アンケート！

次年度のスキー教室の実施に向けたアンケートにご協力いただきまして、誠にありがとうございました。アンケート結果は下記のようにになりました。

<b>実施した方がよい→23.2%</b>	<b>どちらでもよい→45.2%</b>	<b>なくした方がよい→31.6%</b>
-----------------------	----------------------	-----------------------

「実施した方がよい」「なくした方がよい」の差はあまりありませんでした。また、「どちらでもよい」と答えた方の意見も様々な考えがあり、甲乙つけがたい結果となっています。今後このアンケート結果をもとに次年度のスキー教室の学校の方針を決定して参りたいと考えています。

なお今年度のスキー教室につきましては12月13日付の文書でお知らせしたとおり、2月9日(木)に猪苗代スキー場で実施する予定です。文書に記述したとおり、学校の校庭で練習する予定を3年生以上の学年で考えております。レンタルをお考えのご家庭もあると思います。「シーズンレンタル」や「マンスリーレンタル」を取り扱っているスポーツ店もあるようです。なお新型コロナウイルス感染症の感染状況や雪不足などの時には中止となることもありますので、ご了承いただければと思います。

## 学校への連絡のお願い！

夏休み同様、冬休みにおかれましても、児童が新型コロナウイルス感染症に感染した場合や濃厚接触者になった場合は学校までご連絡ください。(月～金曜日 午前8時10分～午後4時40分)土、日曜日や12月29日(木)～1月3日(火)は町教育委員会(TEL55-0344)まで連絡をよろしくお願いいたします。また、その他、大きな病気やけがなどがあった場合も連絡くださいますようよろしくお願いいたします。

## 校長のひとりごと

2022年もあと1週間ほどとなりました。日本漢字能力検定協会が募集している年末恒例の今年の漢字は「戦」となりました。ロシアのウクライナ侵攻により、「戦」争の恐ろしさを目の当たりにした一年であったこと。円安・物価高による生活上での「戦」、スポーツでの熱「戦」・挑「戦」も注目されたことなどが理由だそうです。スポーツの熱「戦」・挑「戦」は良いのですが、「戦」争や円安・物価高は嫌なことですね。皆様考える今年の漢字は何だったでしょうか。来年はぜひ明るい話題が増え、前向きな、幸せな漢字が選ばれる1年になるといいなと思います。ちなみに私の今年の漢字は「輪」です。家族の「輪」、親族の「輪」が広がったこと。「チーム宮川」の「輪」が昨年以上に強くなったこと。北京五「輪」でたくさんの感動を目に焼き付けたこと。特にスノーボードハーフパイプで平野歩夢選手が最終滑走で逆転金メダルを獲得したのはしびれました。

保護者の皆様、今学期も学校だより「みやかわ」をご覧いただきまして、誠にありがとうございました。短い冬休みではありますが、どうぞご家族の「輪」を大切に、ご家族での時間を可能な限り取っていただき、明るく笑顔で新年を迎えられますことを願っております。「チーム宮川」の皆様、それでは良いお年をお迎えください！！来年も今年以上の「輪」が広がりますように！！